

Antrag Nr. 20-O-18-0008
Antrag CDU-Fraktion

Betreff:

Erfahrungen aus dem Betrieb der Linie 721

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, über die Erfahrungen mit dem Betrieb der Buslinie 721 zu berichten.

In der Zeit der Sanierung der L3028 war teilweise auch ein Busersatzverkehr (Linie 721) für die Linie 21 Richtung Medenbach eingerichtet worden. Die Fahrten erfolgten über Bierstadt/Igstadt/Finkenhof nach Medenbach.

Der Ortsbeirat Medenbach sieht mit einer tlw. Einrichtung der Linie 721 als Dauerangebot einen direkte Anbindung nach Bierstadt und die Innenstadt bzw. Evtl. An den Hauptbahnhof.

Um diesen Bedarf konkreter fassen zu können, wäre die Erfahrungen aus dem Ersatzverkehr trotz Ferienzeit hilfreich.

Wiesbaden, 18.08.2020